



Occagnes (Orne). Église Sainte-Cécile-et-Sainte-Agnès-de-Cuy.

OCCAGNES

(Orne, canton d'Argentan-ouest, arrond. d'Argentan, 496 hab.)

L'église Sainte-Cécile-et-Sainte-Agnès de Cuy — village rattaché à la commune d'Occagnes au XIX^e s. — est aujourd'hui un simple oratoire ne servant qu'exceptionnellement à des cérémonies cultuelles. L'édifice remonte en partie à l'époque romane, notamment le clocher, comme l'indique un appareil en feuilles de fougère visible de l'extérieur. La cloche porte la date de 1676. D'une longueur totale de 28 m, l'église d'Occagnes possède une grande verrière à double arcades apparue après la démolition de la sacristie ainsi qu'une très belle niche, probablement un lavabo, muré au XVIII^e s. et retrouvé lors des derniers travaux. De nombreux objets mobiliers et inscriptions funéraires y sont également conservés, notamment un beau retable du XVII^e s. Pour aider à la réalisation des travaux de charpente et de couverture indispensable au sauvetage de l'église, la Sauvegarde de l'Art Français a versé à la commune d'Occagnes une subvention de 36 000 F.